

# *Dan a conocer abanderados de Cuba para los Juegos Panamericanos de Asunción*

---



**Yaynelis Sanz cuenta con experiencia internacional y repite de los Juegos Panamericanos de Cali**

La Habana, 9 jul (RHC) La luchadora Yaynelis Sanz y el judoca Zaíl Ramírez serán los abanderados de Cuba en los Juegos Panamericanos Junior de Asunción, que comenzarán dentro de un mes en la capital paraguaya.

En encuentro con la prensa el director general de Alto Rendimiento del Inder, José Antonio Miranda Carrera, anunció a los abanderados y adelantó que recibirán el estandarte en ceremonia prevista para el próximo día 31 en el Complejo Monumentario Antonio Maceo.

Yaynelis defenderá en la capital paraguaya la corona de los 57 kg, ganada en la edición de Cali-Valle 2021, y es una de los ocho concursantes que repiten presencia por Cuba de la anterior edición.

Miranda confirmó que la inclusión del tenis elevó a 24 los deportes en los que actuarán los cubanos, con mayor número de participantes en atletismo (44), balonmano (28) y voleibol (24).

Asunción 2025 transcurrirá del 9 al 23 de agosto y ofrecerá 216 clasificaciones para los Juegos Panamericanos de Lima 2027. Precisamente conseguir la mayor cantidad posible de plazas es uno de los objetivos en que centra su atención la delegación antillana, que competirá en solo el 54,7 por ciento de las 334 pruebas convocadas.

El directivo ratificó que los primeros ascensos a podios pudieran llegar en el judo, uno de los deportes marcados con posibilidades de aportar medalla de oro. También se esperan coronas en atletismo, canotaje, remo, levantamiento de pesas y lucha.

«Hemos hecho un estudio y podemos asegurar que las potencialidades de medallas están en 13 deportes, pero en seis es que pudieran estar losoros», reconoció acerca de los propósitos, sin descartar que otros se sumen al aporte porque dependerá mucho del panorama que encuentren y los rivales.

Confesó que el análisis se ha vuelto complicado, pues variaron las categorías de edades convocadas respecto a la edición precedente cuando solo era hasta los 18 años.

Cuba asiste con 18 competidores más que hace cuatro años y como parte del grupo son 188 los que pertenecen a los centros de alto rendimiento.

La delegación cubana estará distribuida en dos sedes de alojamiento y viajará de manera escalonada, según sea el programa de competencias. Cuba, México, Brasil y los anfitriones paraguayos tendrán la mayor cantidad de concursantes.

«Todas las condiciones están creadas, Paraguay tiene muy buenas instalaciones. Recientemente se inauguró el Centro Acuático y en sentido general deben ser unos buenos Juegos», concluyó Miranda (Con información de JIT).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/386916-dan-a-conocer-abanderados-de-cuba-para-los-juegos-panamericanos-de-asuncion>



# **Radio Habana Cuba**